

Préparation de la Semaine de prière pour l'unité des chrétiens 2003

Le projet initial du texte de cette année a été présenté par un groupe œcuménique formé de biblistes, théologiens, prêtres, pasteurs et laïcs argentins. Un grand merci à ce groupe local pour le thème qu'il a choisi et pour le travail consciencieux qu'il a réalisé au cours des dix mois qui ont servi à la préparation du projet. Le groupe était composé de personnes en lien avec la *Comisión Ecuménica de Iglesias Cristianas de la Argentina (CEICA)* [Commission œcuménique des églises chrétiennes d'Argentine] et était ainsi constitué : Rév. Père Rafael Magul (orthodoxe), Maria Luisa Cárdenas (catholique), Rév. Père Fernando Gianetti (catholique), Rév. Carlos Halperin (anglican), Rév. Margarita Tourn (Eglise vaudoise) et Rév. Pablo Andiñach (méthodiste).

Un groupe international nommé par la Commission Foi et Constitution du Conseil œcuménique des Eglises et le Conseil Pontifical pour la promotion de l'unité des chrétiens de l'Eglise catholique a été chargé de donner au texte sa forme définitive. Cette équipe - à laquelle s'était joint un représentant du groupe argentin - s'est réunie près de Málaga (Espagne) au Centre œcuménique « Los Rubios » de la *Iglesia Evangélica Española* [Eglise espagnole réformée]. Elle remercie en particulier la directrice du Centre, Mme Pilar Agraz Aguilar, et l'ensemble du personnel pour leur accueil chaleureux et leur généreuse assistance.

Les participants ont eu le privilège de pouvoir écouter le Rév. Père Carlos de Francisco Vega, représentant du Secrétariat pour les relations interconfessionnelles de la Conférence épiscopale espagnole, qui les a entretenus du déroulement de la Semaine de Prière pour l'unité des chrétiens en Espagne. De son côté, Mme Agraz a fait une présentation sur les origines et le développement du Centre œcuménique « Los Rubios », en particulier sur le travail qu'il effectue avec les immigrés. Dans la journée du dimanche, l'ensemble du groupe a pris part aux offices célébrés à l'Eglise réformée de Los Rubios et à la paroisse catholique « Nuestra Señora de la Victoria » de Rincón de la Victoria. Il remercie vivement ces deux églises pour leur cordial accueil.

* **